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     ロータリーの未来はあなたの手の中に 
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第１８６５回 例 会 平成 22年 6月 8日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 狩野  勉 会長 

ロータリーソング … 奉 仕 の 理 想 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 狩野  勉 会長 

御 祝 披 露 … 狩野  勉 会長 

誕 生 祝 … 片海 宣光 会員(6月 2日) 

       平幡 照正 会員(6月 6日) 

結婚記念日 … 小口 弘之 会員(6月 5日) 

入会記念日 … なし 

 

幹 事 報 告 … 吉田 孝至 幹事 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓 話 

「7年目を迎えた千葉科学大学」 
千葉科学大学 学長 赤木 靖春 氏 

 

出 席 報 告 … 出席・プログラム委員会 

 

来週のプログラム(平成 22年 6月 8日) 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
卓 話 

「未定」 
イオンリテール㈱イオン銚子ショッピングセンター 

       ジャスコ店長  脇坂 泰則 氏 
 

お食事処「常鮨（にぎり）」
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 
 

第1864回例会(平成22年6月1日) 

会長挨拶              狩野 勉 

本日は銚子警察署刑事課暴力団関係班長で警部補大木

明氏に卓話をいただきます。また、刑事課の関覚様にも

お越しいただいております。よろしくお願いします。 

 先週の創立記念例会は多数の方にご出席いただき、な

ごやかな中で有意義なひと時を過ごすことができました。

次年度への新たなステップになったと思います。皆様の

ご協力ありがとうございました。 

 2010年4月25日から4月30日にシカゴで開催された

「国際ロータリー2010規定審議会」に於いて、提案項目

219項目中66項目が採択されました。内訳は定款細則を

改定する案（制定項目）47項目、RI理事会で検討の上採

用する案（決議案）19 項目です（平山金吾 PG：RI2010

規定審議会D2790代表議員による報告）。 

 具体的には次のような項目があります。「10－09 制定

案：直前会長はクラブ役員に入る」、本クラブでは既に細

則において直前会長は理事会メンバーとなっています。

また、「10－87 制定案：新世代奉仕部門を第五奉仕部門

とする」、さらに、「10－182 決議案：社会奉仕に関する

1923年の声明の第1項を奉仕の哲学の定義として使用す

ることを検討するようＲＩ理事会に要請する」これは銚

子での地区大会で記念講演をされるビチャイ・ラタクル

元RI会長が賛成意見を述べられたそうです。 

この項目については、2007 年 11 月理事会会合におい

て、事務総長およびビル・サージェント元RI副会長によ

り提案された決議案：1. 社会奉仕に関する1923年の声

明が、もはや社会奉仕の理念ならびに国際ロータリーと

そのクラブの原理を正確に記すものではないと判断する。

2. 今後の『ロータリー章典』および『手続要覧』の改訂

版からこの声明を削除するよう、事務総長に要請する。

この2項目を理事会で決定し、「決議23-34」は2007 年

のロータリー章典から削除された経緯があります。しか

し、根強い反対もあり現在の 2007 年の手続要覧には、

「社会奉仕に関する1923年の声明」として掲載されてい

います。 

2010 年 1 月の理事会は次のことを決定していました。

１．ロータリー世界のある地域にとって、その重要性の

鑑み、社会奉仕に関する 1923 年の声明を今後の『ロー

タリー章典』および『手続要覧』に含めること、および

以前のそれと反対の決定を無効にすること、２．2010 年

6 月の理事会会合に、その声明に対するいかなる見解も、

もはやロータリーの原理として受諾しないことを、且つ

また、そのような見解がロータリー章典と矛盾すること

のないことを、理事会が再審理により確認することを事

務総長に要請する。 

また、国際ロータリーの HP に掲載されている最新の

ロータリー章典（英語）は2010 年6月版で、これは2010 

年 1 月までの理事会決定が反映されているものですが、

これには、1923 年の声明の全文が掲載され、復活してお

ります。 

「社会奉仕に関する1923年の声明」の第1項には、次

のように述べられています。 

“ロータリーは、基本的には、一つの人生哲学であり、

それは利己的な欲求と義務およびこれに伴う他人のため

に奉仕したいという感情とのあいだに常に存在する矛盾

を和らげようとするものである。この哲学は奉仕－「超

我の奉仕」の哲学であり、これは「最もよく 奉仕する者、

最も多く報いられる」という実践的な倫理原則に基づい

ている” 

幹事報告 

１・ガバナーエレクト事務所より 

2010-11年度の地区ホームページ仮オープンのお知らせ 

      受領 

２・第60回社会を明るくする運動銚子市実施委員会より 

銚子市実施委員会の開催について（通知）   受領 

３・銚子市体育協会より 

第35回関東近県中学生選抜野球大会後援申請書 

受領 

４・ＢｅＣＯＭより 

2010ＣＯＭ杯英語・日本語スピーチ大会ご協力のお願い 

受領 

５・例会変更のお知らせ 

旭ＲＣより 

6／4(金)→6／2～3 那須方面親睦旅行の為 

6／25(金) 点鐘18：30「黄鶴」さよなら例会の為 

        受領 

☆週報受領  旭ＲＣ  銚子ＲＣ 

卓 話 

「薬物事犯及び外国人事犯の現況について」 

銚子警察署 刑事課 暴力団関係班長 

千葉県警部補 大木 明 氏 

私は、銚子警察署刑事課薬物銃器取締・外国人事犯を

担当しています大木と申します。本日は、当課課長の関

本が他の業務により、出席することが出来ませんので、

関本に代わり一言ご挨拶申し上げます。 

  皆様には日頃から犯罪防止等の警察業務に関して、暖

かいご理解とご協力をいただき誠にありがとうございま

す。この場をお借りしまして厚く御礼申し上げます。 

― 2 ― 



http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 

  それでは、表題

にあります薬物事

犯関係、外国人犯

罪関係についてお

話させていただき

ま

脅か

す

であります。 

 

年比＋2） 

未成年

り、

して宅配業者を介する密輸

等

セスできるもので

クセスがあり、約2,100件の投稿があったそうで

す

ダ

把握

し

、違法薬物の危険性を教えていく

必

思いますので、

ご

 

は約2万人前後いるのではない

か

管法、

風 人であります。 

・ 減少する一方、知能犯、粗暴犯、侵入盗犯

の増加（全体の約９０％） 

等

、偽造結婚等、犯罪インフラ事犯が増

加

ー

、工事現

場、飲食店で稼働することが多いようです。 

す。 

まず、薬物事犯

ですが、薬物事犯

の主流である覚せい剤は、特にその特質性から再犯率が

高く、再犯者が全体の過半数を占め、薬物乱用者自身の

精神、身体をむしばむばかりではなく、薬物の影響によ

り幻覚・妄想などにより殺人・強盗等凶悪事件や重大な

交通事故等を起こすこともあり、社会の安全安心を

ものであります。 

この様な薬物の撲滅を図るには、社会全体が薬物を拒

絶する規範意識が堅持されていることが重要

 昨年、千葉県内においては 

      684名（前年比＋34） 

       内未成年者24名（前

という状況にあり、全国的には 

       11,655名（前年比－630） 

       内未成年者257名（前年比＋9） 

という統計が出ています。当署では、昨年12名（

者なし）の者が薬物関係で検挙されています。 

  また、覚せい剤の他、大麻事犯では特に若年者の増加

傾向が見られます。昨年、全国では2,920名（前年比＋

162名）で、30歳未満の若年者が1,791名（内未成年者

211名）と全体の半数以上を占めている現況にあります。

これらの数字は、あくまでも検挙された者の数であ

実際の乱用者数は計り知れないものがあります。 

  薬物の多くは海外からの密輸で、近年では、一般旅行

客を装い航空機・船舶により空港・港湾からの密輸や荷

物・部品等にカムフラージュ

が多くなっております。 

薬物の密売も、その方法が多様化してきており、最近

は非面接型による密売も増加傾向にあります。これまで

見られた、コンビニ・パチンコ店等の駐車場などで代金

と引き替えに薬物を引き渡す方法の他、近年ではインタ

ーネットによる密売が見られるようになってきました。

ご存じのとおり、インターネットは広域性、潜在性とい

う特性がある反面、誰もが簡単にアク

あり、そこに危険性がある訳です。 

  昨年、当県で検挙した事例で申し上げますと、被疑者

は、ネット上の掲示板サイトに「キメトモ」と呼ばれて

いる出会い系投稿サイトを開設し、そこにアクセスする

投稿者、閲覧者が覚せい剤等の薬物を売買することを助

長させたという罪で摘発しています。このサイトは、約

3ヶ月間掲示されていましたが、その間、約11万3,000

件のア

。 

サイト内では、自由な書き込みが出来ることをいいこ

とに、隠語等を用いる等して犯罪性を秘し、捜査の手か

ら逃れる体制にありました。また、いくつものプロバイ

ーを経由させるなど巧妙化、複雑化をなしています。 

この様なサイトは、現在30サイト位あると言われてい

ますが、無限に広がるインターネットの世界では、

きれない相当数が存在していると思われます。 

インターネットは、携帯電話やパソコンから誰もが簡

単にアクセスすることが可能であり、若年者・未成年者

が好奇心や手軽さから罪の意識もなく安易に薬物に手を

出すことが、検挙者の低年齢化に繋がっているとも言わ

れています。ですから、若年者・未成年者等に対しては、

携帯電話やパソコンで安易に不審サイトにアクセスする

ことのないよう保護者・管理者が平素から関心を持ち、

眼を光らせるとともに

要があるのです。 

今回の様な機会を通じて、若年者・未成年者に対する

「薬物の怖さ」を社会全体で教育していくことが、若年

者・未成年者を取り巻く社会から薬物を根絶させること

となり、強いては健全育成に繋がるものと

協力よろしくお願い申し上げます。 

次に、外国人犯罪でありますが、今年1月現在、千葉

県における外国人登録者数は約11万6,000人であります。

銚子では、約2,200名が登録されています。しかし、こ

れは正規の登録をされた者の人数で、不法残留者は約11

万3,000人、不法入国者

と言われています。 

昨年の外国人検挙数は、約13,000人強で、凶悪犯、粗

暴犯、窃盗犯等の刑法犯が約7,000人強であり、入

適法等の特別法犯は約6,000

ここ最近の傾向としては、 

 凶悪犯が

の増加 

・ 共犯事件の増加（特に４人組以上による事犯が増加） 

・ 正規滞在者による犯罪

が見受けられます 。 

さらに近年は、犯罪組織構成員の多国籍化等の犯罪の

グローバル化、国際犯罪組織と暴力団等が連携する等、

組織構成の多様化の進行に加え、来日外国人が犯罪を繰

り返して行うことを助長する基盤、いわゆる犯罪インフ

ラが構築され、組織的な窃盗、カード偽造、各種証明書

の偽造、地下銀行

しています。 

また、身近のところでは、不法就労助長犯罪が増加し

ています。不法就労助長とは、就労資格のない来日外国

人を不法に就労させ、又は斡旋等する行為（仲介、ブロ

カー）で、入管法、職業安定法等の違反となります。 

これらで稼働する多くの不法就労者は、不法滞在、短

期滞在等就労の認められない在留資格者であり
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このように、外国人事犯は多種多様にわたります

が、外国人事犯が日本の経済、治安を脅かすものと

言っても過言ではなく、今後とも薬物事犯同様、厳

しく取締りをする必要があります。 

つきましては、捜査に対するご協力とご理解をい

ただきたけますようお願い申し上げ私の卓話とさせ

ていただきます。 

―――ニコニコ――― 

メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 狩野 勉  副会長 杉浦 武  幹事 吉田孝至 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 澤井 博・澤田武男・大内恭平・山本幸男・杉浦 武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
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詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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狩野勉会長 

 創立記念例会へのご出席ありがとうございました。

本年度最終の月間となりました。宜しくお願い致

します。 

石井哲也会員 

 長女の結婚式で札幌に行ってきました。おかげさ

まで無事終了しました。 

 

★★ 米寿御祝 ★★ 

佐藤學而会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

臨時理事会開催及び持回り決議 議事録 

日  時 平成 22 年 6月 1日(火) 13：30 

通知方法 事務局よりファクシミリにて送信 

議  題 

１．ゆめ半島千葉国体看板寄付の件    承認 

（銚子駅前に国体の看板を設置） 

 

✿✿ 表紙コメント ✿✿ 

臥龍の藤 

 妙福寺の藤は「野田藤」と呼ばれる種類のもので、

当山がこの地に法城を築いた頃、平山家（南朝方の

忠臣）等の力添えにより、京都御所内に植えられて

おったこの藤を、京都から川下りで大阪湾に運び、

船便で銚子へ廻航して移植されたものです。 

 樹齢は 750

以上の古木で、

根元が龍の寝

ている姿に似

ているところ

から、「臥龍

の藤」と呼ば

れ、訪れる

方々から親しまれています。 

 

 

 前 回 の 例 会 （６／１） 報 告 

点   鐘  狩野 勉 会長 

 

出席報告 

会員総数 ３４ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者   ２０ 名  出席率     ７６．９２ ％ 

５月１８日        確定出席率  ８５．１９ ％ 

 

来訪ロータリアン 

伊藤浩一君                  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  ６名 

 

メークアップ 

狩野君           （5/31 千葉科学大学ＲＡＣ） 

 

スモールコインBOX       小 計 \  ２，４１０－ 

累 計 ￥ ７８，７８４－ 

ニコニコBOX           小 計 ￥ １４，０００－ 

累 計 ￥６５１，０００－ 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 


